

Nienburg: Lastwagenfahrer (69) aus Hameln kracht in entgegenkommendes Fahrzeug

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 12. Januar 2017 um 15:36 Uhr

Aus ungeklärter Ursache von der Fahrspur abgekommen: Lastwagenfahrer (69) aus Hameln kracht in entgegenkommendes Fahrzeug – Autofahrer schwer verletzt

Donnerstag 12. Januar 2017 - **Nienburg/Marklohe (wbn). Schwere Verkehrsunfall auf der Bundesstraße 6 bei Nienburg: Dort ist am Mittag ein 69 Jahre alter Lastwagenfahrer aus Hameln von seiner Fahrspur abgekommen und in den Gegenverkehr geraten. Beim Frontalzusammenstoß mit einem entgegenkommenden Auto wurden sowohl er selbst als auch die beiden Insassen des Wagens verletzt. Der Autofahrer musste mit dem Hubschrauber in eine Klinik nach Bremen geflogen werden.**

Warum der 69-Jährige nach links in den Gegenverkehrs gefahren war, wird derzeit ermittelt. Die B6 war bis zum frühen Nachmittag für die polizeiliche Unfallaufnahme und Bergungsarbeiten für mehrere Stunden voll gesperrt.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln:

„Zu einem schweren Verkehrsunfall ist es auf der B6 / B214 am 12.01.2017 gegen 11:45 Uhr gekommen.

Ein 69jähriger LKW-Führer aus Hameln befuhr mit seinem MAN nebst leerem Planenanhänger

Nienburg: Lastwagenfahrer (69) aus Hameln kracht in entgegenkommendes Fahrzeug

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 12. Januar 2017 um 15:36 Uhr

die B6 aus Richtung Bremen kommend in Richtung Nienburg. Vor der Abfahrt Lemke, noch im einspurig geführten Verkehrsbereich, kam der Hamelner aus bislang ungeklärter Ursache nach links von der Fahrspur ab. Er kollidierte frontal mit einem entgegenkommenden PKW, der mit zwei Personen besetzt in Richtung Bremen unterwegs war. Ein weiterer LKW, der dem PKW auf der B6 in Richtung Bremen folgte, konnte nicht mehr rechtzeitig bremsen und fuhr in den verunfallten PKW.

Durch den Unfall wurde der Fahrer des PKW schwer verletzt, so dass dieser mit dem Rettungshubschrauber "Christoph Weser" nach Bremen in die dortige Klinik geflogen werden musste. Die Beifahrerin des PKW und der unfallverursachende LKW-Führer wurden indes in die Helios-Klinik nach Nienburg verbracht. Weitere Beteiligte wurden nicht verletzt.

Die B6 wurde für die polizeiliche Unfallaufnahme und Rettung der Verletzten voll gesperrt. Die Bergungsarbeit der Fahrzeuge dauerte an, so dass die B6 in diesem Bereich weiterhin in beide Fahrtrichtungen über Stunden gesperrt blieb.“